

Feiern des 10-jährigen Bestehens des Managerfortbildungsprogramms mit Ägypten!

Am 14. Juni 2023 fand in Kairo eine Festveranstaltung anlässlich des 10-jährigen Bestehens des Managerfortbildungsprogramms mit Ägypten statt. Insgesamt 350 Geschäftsfrauen und Geschäftsmänner haben in den letzten zehn Jahren das Programm erfolgreich abgeschlossen, viele von ihnen arbeiten in den Bereichen Maschinenbau, Chemie, Lebensmittelproduktion, Metall- und Kunststoffverarbeitung und Dienstleistungen.



19.06.2023

Informationen

Länder

Ägypten

Kategorie

Programmnews



Begrüßt wurden die Teilnehmer*innen von Ulrich Niemann, dem für das Managerfortbildungsprogramm zuständigen Referatsleiter des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimapolitik. Herr Niemann betonte die Bedeutung der deutsch-ägyptischen Zusammenarbeit und erläuterte die Auswirkungen des grünen Wandels auf die deutsche Wirtschaft. Er hob hervor, dass “das Managerfortbildungsprogramm auch einen Beitrag zur weiteren Diversifizierung der Lieferketten und zur Stärkung der Zusammenarbeit bei grünen Zukunftstechnologien leistet”.

In einer anschließenden Podiumsdiskussion berichteten erfolgreiche Alumni der letzten zehn Jahre über ihre Business-Hacks. Eine weitere Podiumsdiskussion wurde mit Unterstützung der Deutsch-Arabischen Industrie- und Handelskammer (GACIC), der GIZ Ägypten und ägyptischen Experten aus dem Bereich der Grünen Technologien zum Thema “German and Egyptian SMEs in the Green Transition” organisiert.

Die Veranstaltung war der Aufbau von Kontakten gewidmet: Ein eigener Programmpunkt befasste sich mit den Möglichkeiten der Vernetzung zwischen deutschen und ägyptischen Wirtschaftsorganisationen, wie der Deutsch-Arabischen Handelskammer (GAGIC) und ägyptischen Wirtschaftsverbänden wie EEC, FEC und bwe21. Im Anschluss an die Veranstaltung fand ein Abendessen zum gegenseitigen Kennenlernen und Vernetzen statt.



75 ägyptische Geschäftsfrauen und Geschäftsmänner haben das Managerfortbildungsprogramm im Jahr 2022 abgeschlossen!

Am 13. Juni fand eine Abschluss- und Netzwerkveranstaltung für die Alumni des Jahrgangs 2022 statt. Die Unternehmer*innen nahmen an einem Speed-Dating teil und tauschten Ideen aus, wie die Effizienz des Managerfortbildungsprogramms verbessert werden kann. Außerdem präsentierten sie herausragende Erfolgsgeschichten und berichteten über bewährte Praktiken und Herausforderungen auf dem Weg zur Unterzeichnung ihrer ersten Verträge mit deutschen Unternehmen.



Einer der Höhepunkte der Tagesordnung war ein aufschlussreiches Training, das sich mit dem Thema Green Business und der zunehmenden Komplexität und Unsicherheit in der heutigen Arbeitswelt, der so genannten "VUCA"-Welt (Volatilität, Unsicherheit, Komplexität, Mehrdeutigkeit), befasste. Während des Workshops, moderiert von Frau Montagne-Welck von der ICUnet-Gruppe, brainstormten die Alumni zu verschiedenen Themen. Was bedeutet es zum Beispiel für uns als Führungskräfte und für unsere Teams, in einer VUCA-Welt zu leben? Welche Konsequenzen ergeben sich daraus für uns und welche Werkzeuge können wir nutzen, um in unsicheren, unvorhersehbaren Zeiten entscheidungsfähig zu bleiben? Viele Teilnehmer*innen waren sich einig, dass dies genau die richtigen Fragen zum

jetzigen Zeitpunkt waren. Alle Teilnehmer*innen tauschten ihre Ansichten und Ideen aus, um die passenden Antworten auf diese Fragen für Ägypten zu finden, die einen direkten Einfluss auf den Führungsstil haben.

Zum Abschluss der Veranstaltung erhielten vier Gruppen, die im vergangenen Jahr von trAIDe, AHP, ICUnet und EABW fortgebildet wurden, ihre Abschlusszertifikate von Herrn Niemann, dem für das Managerfortbildungsprogramm zuständigen Referatsleiter des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimaschutz. Herr Niemann betonte in seinen abschließenden Worten, dass "das Managerfortbildungsprogramm ein effektives Instrument zur Erleichterung des Marktzugangs und zur Schaffung nachhaltiger Partnerschaften zwischen deutschen und ägyptischen Unternehmen sei; dies zeige auch die beeindruckende Zahl von Geschäftsabschlüssen im Jahr 2022."

Ein besonderer Dank geht an unseren Implementierungspartner IMC für die Organisation der Abschlussveranstaltung.







'Partnering in Business with Germany' is an instrument to promote foreign trade and investment by the



'Partnering in Business with Germany' is implemented on behalf of the Federal Ministry for Economic Affairs and Climate Action by

